



## Asphaltknackerinnen

### Das Projekt

Wir von der Plan Biodivers GmbH möchten gemeinsam mit Ihnen dem Asphalt an den Kragen – zugunsten von mehr einheimischen Grün. So machen wir Zürich nicht nur schöner, sondern auch robust gegen Hitze und Starkregen, die mit dem Klimawandel weiter zunehmen. Besonders haben wir es auf private Parkplätze, Hinterhöfe und auch Firmenareale abgesehen. Haben auch Sie eine vielleicht unnötig versiegelte Fläche? Dann sind Sie bei den Asphaltknackerinnen genau richtig! Wir beraten Sie unentgeltlich zu Ihrem individuellen Projekt, setzen Sie in Verbindung mit einer Naturgartenbau-Firma unseres Vertrauens und übernehmen die Kosten für den Abtransport und die korrekte Entsorgung des Asphalts. Zudem dokumentieren wir jedes Projekt und kommunizieren es auf den digitalen Medien. So machen wir Ihnen das Entsiegeln so einfach wie möglich und inspirieren andere, es Ihnen gleich zu tun.

### Wer wir sind

Wir sind drei Frauen der Firma Plan Biodivers, die sich für mehr Biodiversität, für Klimaschutz und für Klimaanpassung einsetzen. Und dafür, dass das alles Hand in Hand geht.

### Mitmachen

Mitmachen geht ganz einfach. Egal ob Sie eine Organisation vertreten oder als Privatperson eine entsiegelbare Fläche besitzen, mit dem Asphaltknackerinnen-Projekt unterstützen wir Sie massgeschneidert. Einfach den QR-Code Scannen und auf unserer Webseite das Online-Formular ausfüllen.



### Wieso entsiegeln?

In den Städten und Agglomerationen der Schweiz sind gegenwärtig 60.4 % der Fläche versiegelt. Das ist dramatisch, denn der Boden filtert das Regenwasser und lässt es ins Grundwasser versickern, er bindet CO<sup>2</sup> aus der Atmosphäre, er ist die Lebensgrundlage für Pflanzen und Tiere und er kühlt die Umgebung durch Verdunstungskühle ab. Je nach Grösse kann eine einfach begrünte Fläche die Umgebung um bis zu 6°C abkühlen.